

PERILAKU SEKSUAL PADA REMAJA PUTRI YANG BERPACARAN

Muhammad Rezha, Dona Eka Putri, SPsi., Msi

Skripsi, Fakultas Psikologi, 2009

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : perilaku seksual pada remaja p

Abstraksi :

Pacaran atau dating adalah interaksi heteroseksual yang didasari rasa cinta, kasih dan sayang serta saling memberi dan melengkapi pasangannya yang bersifat permanen. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui perkembangan perilaku pacaran yang dilakukan remaja putri, bentuk perilaku seksualnya serta faktor apa sajakah yang mempengaruhi dan menyebabkan perilakunya demikian. Subjek pada penelitian ini adalah remaja putri yang berpacaran. Subyek adalah seorang remaja putri berusia 21 tahun. Penelitian ini menggunakan pendekatan penelitian kualitatif dengan bentuk studi kasus untuk mendapatkan pemahaman yang mendalam (verstehen) mengenai bentuk perilaku seksual, faktor apa sajakah yang mempengaruhi dan menyebabkan perilakunya demikian serta perkembangan perilaku pacaran yang dilakukan remaja putri. Hasil penelitian ini menemukan bahwa perilaku pacaran remaja putri yang berorientasi kepada perilaku seksual ada bermacam-macam bentuknya, mulai dari berkencan, berdandan, merayu dan menggoda, berfantasi/berkhayal, saling merangsang lawan bicara melalui telepon (phone sex), bersentuhan, berciuman, bercumbuan, menstimulus organ seks pasangan menggunakan mulut (oral sex), berhubungan seksual sampai memaksa pasangan untuk melakukan hubungan seks (date rape). Perilaku tersebut dipengaruhi oleh faktor internal seperti faktor hormon, kurangnya informasi mengenai seks, jenis kelamin, rasa ingin tahu, ekspresi rasa kedewasaan, pemberontakan terhadap figur otoritas, mendapat kebanggaan tersendiri, mengurangi rasa bosan, membuktikan femininitas/maskulinitas, menunjukkan kesetiaan terhadap pasangan dan juga pengaruh faktor eksternal seperti pengalaman kencan, pengaruh teman, pengaruh orang dewasa, pengaruh media dan kurangnya kasih sayang dari orangtua. Perkembangan perilaku berpacarannya dimulai dari usia anak-anak (10 tahun) hingga kini usia remaja akhir (21 tahun).